

FAMILIA SANTAMARIA - MEXICO

DESDE FONTANA, CHACO.. AL MUNDO

Isaías 25:1 “Jehová, tú eres mi Dios; te exaltaré, alabaré tu nombre, porque has hecho maravillas; tus consejos antiguos son verdad y firmeza.”

Amados Pastores, Hermanos e Iglesia, les saludos en el nombre de nuestro Señor Jesucristo.

Por este medio quiero agradecer sus oraciones y ofrendas a mi favor, sin lugar a duda han sido más que una bendición.

El 6 de Octubre del 2023 tuve un accidente en la motocicleta de la cual Dios me guardó en su infinita misericordia.

Como en algunas ocasiones durante 4 años he viajado en moto a las misiones, el 6 de Octubre fue ese día que salí de viaje misionero al Istmo de Tehuantepec donde tenemos dos misiones que atendemos, pero, el viaje fue interrumpido por el accidente que sufrí, llegué al Istmo pero no precisamente a las misiones, sino directo al Hospital más cercano, donde estuve internado hasta el día 11 de Octubre, que fue cuando me intervinieron quirúrgicamente por fractura de rótula y tobillo de la pierna izquierda.

A Dios la GLORIA que en menos de una semana, pudo llegar el material quirúrgico para hacerme los anclajes necesario en la rodilla y los dos tornillos que me pusieron en el tobillo, Dios suplió en cada momento del proceso y lo sigue haciendo hasta este momento.

Agradezco a Dios por darme una segunda oportunidad de vida para servirle en su obra, pero también por permitirme seguir disfrutando de mi amada esposa y de mis tres hermosas hijas.

Jeremías 29:11 Reina-Valera 1960 11 “Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.”

He tomado la decisión de no aportar fotos del accidente, porque creo que no es conveniente.

A mediado de Febrero hasta este momento, 12 de Marzo de 2024, he comenzado a caminar con más confianza y sin muletas, a Dios la Gloria y las gracias a cada uno de ustedes por sus oraciones y ofrendas aportadas.

Ya comienzo a tener mayor actividad en la iglesia que pastoreamos en la ciudad capital de Oaxaca, y también en las iglesias que están bajo nuestra cobertura como misiones o anexo de C.F.C. Casa de Dios

Esta semana la camioneta que es automática está en el taller, así que me estoy moviendo en el auto que es estándar y gracias a Dios la rodilla está respondiendo bien para poder pisar el embrague.

Sin más por el momento me despido en el amor de Dios, enviándoles un fuerte abrazo, que el Señor los bendiga.

Es el deseo de sus misioneros en Oaxaca México,

Familia Santamaria

Motivos de oración:

- Que la recuperación de rodilla, tendones y tobillo siga como hasta ahora, recuperándose muy bien.